



Pressedienst

7. September 2018

424/2018 Graffiti `n` Tunes

nachtfrequenz18 im Jugendzentrum Trafo

425/2018 **Teilbetriebsausflug der Stadtverwaltung**





7. September 2018

424/2018

Graffiti `n` Tunes

nachtfrequenz18 im Jugendzentrum Trafo

Seit dem Kulturhauptstadtjahr RUHR.2010 gibt es die Nacht der Jugendkultur, und Castrop-Rauxel ist von Anfang an dabei. Die „nachtfrequenz18“ findet am Samstag, 29. September, ab 18.00 Uhr im städtischen Jugendzentrum Trafo, In der Wanne 102, im Stadtteil Ickern statt. Der Eintritt ist frei!

Und das Team Jugendarbeit hat wieder ein tolles Programm zusammengestellt. Das diesjährige Motto lautet „Graffiti `n` Tunes“. Die riesigen Graffiti-Wände im Außenbereich des Trafo brauchen ein neues Gesicht. Professionelle Sprayer unterstützen neugierige Anfänger bei ihren ersten Graffiti-Versuchen. Zum „Mit-nach-Hause-Nehmen“ können die Jugendlichen T-Shirts mit sogenannten Stencils bedrucken, einer Graffiti-Technik mit Schablonen. Auch eine Maschine, um individuelle Buttons herzustellen, steht bereit. Für das Live-Programm sorgen Nachwuchsbands und Künstler, die über den ganzen Abend auftreten, zum Beispiel die Castrop-Rauxeler Bands „A Thousand Suns“ (Metalcore) und „Rogue“ (Rock, Punk, Hardcore).

Gefördert von der Landesvereinigung Kulturelle Jugendarbeit NRW e.V. feiern in diesem Jahr 85 Städte in Nordrhein-Westfalen zeitgleich die Nacht der Jugendkultur.

Weitere Informationen unter www.nachtfrequenz.de





7. September 2018

425/2018

Teilbetriebsausflug der Stadtverwaltung

Betriebsausflüge gibt es in vielen Unternehmen. Auch die Stadtverwaltung Castrop-Rauxel bietet ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einmal im Jahr die Gelegenheit, abseits von dienstlichen Angelegenheiten miteinander Zeit zu verbringen.

Während in den letzten Jahren jeder Bereich der Stadtverwaltung diesen Tag individuell plante, gibt es ab diesem Jahr nur noch zwei mögliche Termine zur Auswahl, jeweils einen im Frühjahr und einen im Herbst, damit die Öffnungszeiten für Bürgerinnen und Bürger übersichtlich bleiben.

So bleiben am Donnerstag, 13. September, wegen des Teilbetriebsausfluges der Stadtverwaltung u.a. der Bereich Ordnung und Bürgerservice inklusive Standesamt, Fundbüro, Gewebeabteilung und Ausländerbehörde geschlossen. Das Bürgerbüro hat für diesen Tag keine Termine vergeben und bleibt ebenfalls geschlossen.

Nicht erreichbar sind außerdem das Stadtarchiv, die Stadtkasse, die VHS sowie die Bereiche Vermessung und Geoinformation, Stadtplanung und Bauordnung, Asyl und Obdachlose. Auch die Abteilung des Jugendamtes „Beistandschaften, Unterhaltsverfolgung und Beurkundungen“, die Schulverwaltung inklusive der Schulsekretärinnen und der Bereich Kinderförderung nehmen am Teilbereichsausflug teil.





Pressedienst

Seite 2

Das Jobcenter unternimmt am Donnerstag ebenfalls seinen jährlichen Bereichsausflug und bleibt geschlossen. Kundinnen und Kunden, die bereits einen Termin an dem Tag haben, werden aber selbstverständlich bedient.

Die Stadtbibliothek und das Bürgerhaus in der Castroper Altstadt sind, wie die übrigen Bereiche der Stadtverwaltung, geöffnet.

